

Willingmann im dreifachen Einsatz

LEICHTATHLETIK Lauffreunde-Resultate

Bönen – Mehrere Aktive der Lauffreunde Bönen haben bei verschiedenen Veranstaltungen einmal mehr ihre Form erprobt. Bei der Barbara-Runde in Bergkamen, die nach vierjähriger Pause erstmals wieder stattfand, starteten Todt G. Willingmann, Thorsten und Heiko Bucker über die 10-Kilometer-Distanz. Für Willingmann war es zugleich der Abschluss von drei Wettkämpfen an drei aufeinander folgenden Tagen. Mit einer Zeit von 46:11 Minuten belegte der Bönener den zweiten Platz in seiner Altersklasse. In der Männer-Wertung belegte er Rang 22. Thorsten Bucker wurde 33., in der Klasse M55 reichte es zu Platz fünf. Heiko Bucker war bei den Männern 47. und Neunter in der M50.

Erstmals nahm Willingmann auch am Nikolauf in Everswinkel teil, dem vierten

Lauf des Volksbank-Cups. Sein Ziel war, die Platzierung in der Altersklasse innerhalb der Cup-Wertung zu halten. Der Bönener ließ einen direkten Konkurrenten knapp hinter sich. Am Ende reichte es in 43:10 Minuten jedoch nur für Platz drei in seiner Altersklasse und zu Rang 23 bei den Männern.

Ingo Hanke vertrat die Lauffreunde beim 38. Nikolauslauf der TSG Dülmen. Bei leicht windigem Wetter absolvierte Hanke die flache Fünf-Kilometer-Strecke, die aus zwei Runden bestand, in einer Zeit von 19:49 Minuten.

Willingmann startete zudem beim 32. Wiedenbrücker Christkindlauf. Er bewältigte die vier Runden der Zehn-Kilometer-Strecke in einer Nettozeit von 43:49 Minuten. Sein Ergebnis: Siebter in der Klasse M55, 116. bei den Männern. WA



Bönener Trio in Bergkamen: (von links) Heiko Bucker, Todt G. Willingmann und Thorsten Bucker.